

県北地区定時制高校総合体育大会（5月16日 大館高校）

平成27年5月16日、県北総体があり大館高校まで行ってきました。
競技はバドミントン・卓球です！



大館高校の皆さんが昇降口で
歓迎してくれました！



開会式

これから試合でみんな
緊張しています。
生徒会長が立派に
選手宣誓を務めました。



卓球



女子個人

女子の卓球は本校は一人だけでしたが
素晴らしい試合を展開してくれました！



男子団体

みんなで力を合わせて頑張りました！
ストレート勝ち！すごいですね！



男子個人

大健闘！みんな確実に勝ち進み、
いい試合をしていました。

バドミントン



女子団体

日ごろの練習の成果が出せたと思
います！



男子・女子個人

団体戦からの個人戦！
体も暖まっていい感じ！

少ない練習時間でしたが、
卓球は団体優勝、
女子は個人優勝、
男子も個人優勝・準優勝！
バドミントンも団体2位、
個人は女子が準優勝という
素晴らしい成績を残しました！
思い残しは次回の全県総体までの
練習に活かして、是非全県でもい
い成績を残しましょう！
お疲れ様でした！